



ROMINA RAGLIANTI

El trío italiano Il Volo terminó su gira europea el viernes por la noche e inmediatamente viajaron a Chile para participar anoche en el cierre de la Teletón. “Cantar para ganar dinero para ayudar a las personas que no son tan afortunadas como nosotros es una causa noble”, señaló ayer a “El Mercurio” Piero Barone sobre su decisión de cruzar el Atlántico para sumarse a la causa.

Gianluca Ginoble añade que la posibilidad de abrir el show en la Quinta Vergara “es un gran honor, sobre todo porque este es nuestro objetivo para los próximos años: seguir los pasos de nuestros grandes ídolos y traer este género musical a las nuevas generaciones, porque no hay muchos chicos de 30 años que canten Bel Canto”.

Il Volo, que se formó en 2009 y saltó a la fama tras ganar el Festival de San Remo en 2015, han construido una carrera en base al pop lírico, popularizando canciones de la ópera clásica con arreglos modernos, como “Nessum Dorma”, que fue parte de su repertorio de anoche. Pero este año también tomaron un nuevo rumbo en su carrera con el lanzamiento de “Ad Astra”, su noveno álbum de estudio, el que por primera vez tiene canciones inéditas. “Nosotros cantamos siempre tradiciones del canto italiano y también de otras culturas. Hemos cantado,

Il Volo: “La música puede ayudar a las personas”

El trío italiano de pop lírico viajó a Chile tras el término de su gira europea para participar en el cierre de la Teletón, una causa que consideran “ayuda a mejorar el mundo”.



Al final de su presentación, Ignazio Boschetto, Piero Barone y Gianluca Ginoble, integrantes del trío, saludaron al niño embajador y su familia.

do, por ejemplo, canciones de Lucho Gatica, porque nos gusta celebrar la gran música del pasado, pero ahora también estamos construyendo nuestro repertorio propio”, com-

parte Ginoble. “Es una mezcla que nos permite demostrar quiénes somos también en las letras de las canciones, con melodías más modernas, pero siempre con coherencia de lo

que somos y con nuestra historia”.

Il Volo a menudo participa en actividades caritativas. Han aparecido en la Teletón en Italia y en su reciente gira europea dedicaron uno de sus conciertos en España a las víctimas de las inundaciones en Valencia a fines de octubre. “La música es una manera de reconfortar y hacer olvidar en poco tiempo momentos difíciles. Nosotros tres somos muy sensibles a estas causas y pensamos que la música puede ayudar a las personas”, plantea Barone. Y agrega: “Creo que en el mundo necesitamos más causas como la Teletón para mejorarlo, y ser parte de una noche tan importante nos hace muy felices”.

El próximo año tienen planeada una nueva gira por Latinoamérica, que los traerá de vuelta a Chile en octubre, para presentarse en el Movistar Arena.

JONATHAN MANGILLA